

令和3年7月25日

関係各位様

山形地区バドミントン協会  
会長 工藤重廣

### 山形地区協会主催大会の中止について

平素より当協会に対し多大なるご協力ご支援を賜り、深く感謝申し上げます。当協会では政府及び山形県の基本方針、そして日本バドミントン協会のガイドライン等を踏まえ新型コロナウイルス感染症対策を万全にしての大会開催を目指し議論をしてまいりましたが、令和3年7月14日現在「山形県における新型コロナウイルス対応の目安」（村山地域）がレベル4の特別警戒になっている状況を鑑み、参加選手・大会役員等の健康と安全を第一と考え、総合的に判断した結果、今大会の中止を決定いたしました。

誠に残念なご報告となります、何卒ご理解いただきますよう、お願い申しあげます。

記

#### <中止となる大会>

- ・令和3年度 第50回 職場・社会人バドミントン大会  
( 令和3年8月22日 江南体育館 )
- ・令和3年度 第29回 ラケットショップ杯 山形地区中学生選手権大会  
( 令和3年8月29日 山形市スポーツセンター )

以上

#### <問い合わせ先>

山形地区バドミントン協会  
事務局 石沢英司  
eiji\_ishizawa@yahoo.co.jp